

Mon enfant ne voulait pas manger

Honduras

24/01/2012

À 22 mois mon fils refusait de manger malgré mon insistance. J'ai promis à saint Josémaria que si mon enfant mangeait, je vous le ferais savoir. Merci mon Dieu, mon fils mange désormais normalement. Merci pour cette faveur et un grand nombre d'autres.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/mon-enfant-ne-
voulait-pas-manger/](https://opusdei.org/fr-cd/article/mon-enfant-ne-voulait-pas-manger/) (12/01/2026)